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 Antrags-Nr.   

 0218-AT/2020  

Antrag 

Herr Harald Lieske 
stellv. Vorsitzender der BfE-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Antrag der BfE-Stadtratsfraktion - Erstellung eines Berichts über den Zustand aller 
Sporteinrichtungen der Stadt Eisenach und Vorlage eines Investitionsprogramms 
 

 

Beratungsfolge Sitzung Sitzungstermin  
Haupt- und Finanzausschuss 
Stadtrat der Stadt Eisenach 

Ö 
Ö 

29.01.2020 
04.02.2020 

 

Ausschuss für Stadtentwicklung, Klima, Verkehr und 
Sport 
Haupt- und Finanzausschuss 
Stadtrat der Stadt Eisenach 

Ö 
 
Ö 
Ö 

02.06.2020 
 
07.07.2020 
14.07.2020 

 

 
I. Beschlussvorschlag 
 
Der Stadtrat der Stadt Eisenach beschließt: 
Die Oberbürgermeisterin legt dem Stadtrat spätestens bis Ende September 2020 einen 
Mängelbericht über alle im Verantwortungsbereich der Stadt liegenden Sporteinrichtungen vor. 
Der Bericht soll neben der Auflistung der Mängel enthalten  
- eine Übersicht über in Umsetzung befindliche Instandhaltungs- und Baumaßnahmen 
- geplante Maßnahmen, die bereits im Haushalt benannt sind 
- eine Investitionsplanung für die nächsten 5 Jahre 
- eingeworbene Fördermittel bzw. Angaben zu möglichen Förderungen  
 
II. Begründung 
 
Es ist dem Stadtrat bekannt, dass der Zustand der Sporteinrichtungen für den Schul- und 
Vereinssport zum Teil beklagenswert ist. Auch die Presse hat in letzter Zeit mehrmals über den 
schlechten Zustand von Sporteinrichtungen, beispielsweise der Jahn-Sporthalle, berichtet.  
Sportler haben für einen besseren Zustand der Sportanlagen demonstriert.  
Am 09.01.2020 hat es zu dieser Thematik ein Gespräch mit der Oberbürgermeisterin gegeben.  
Da im Rahmen des Vereinssportes auch Ligaspiele stattfinden, nehmen auch auswärtige Spieler diese 
Mängel wahr, wodurch das Ansehen der Stadt leidet. 
Dies alles ist den Mitgliedern des Stadtrates bekannt und es steht außer Frage, dass jeder einzelne 
Stadtrat an einer schnellen und nachhaltigen Verbesserung der Situation interessiert ist. 
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h gibt es meines Wissens keine Gesamtschau, die es den Mitgliedern des Stadtrates ermöglicht, sich 
gezielt und verantwortungsvoll, vor allem aber auf der Basis von Fakten und unter Setzung von 
Prioritäten für die Entwicklung und Erhaltung der Sportstätten in Eisenach einzusetzen, woraus sich 
die Notwendigkeit einer solchen übersichtlichen Zusammenstellung der Situation der Sportstätten 
der Stadt Eisenach ableitet.  
 
 
 
 
Herr Harald Lieske 
stellv. Vorsitzender der BfE-Stadtratsfraktion 
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